

Aktive Bürger, Freitag, 8. März 2024

Energiekostenhilfe für Vereine

Vereine in Hessen können ab sofort für weitere Monate Energiekostenhilfe beantragen.

Gestiegene Energiepreise belasten die Wirtschaft und die Bürgerinnen und Bürger, aber auch die ehrenamtlich geführten, gemeinnützigen Vereine und Institutionen existenziell. Die Landesregierung deshalb die Energiekostenhilfe für Vereine ins Leben gerufen. Dazu gibt es eine Übersicht mit wichtigen Fragen und Antworten.

[Weitere Energiekostenhilfe für Vereine steht bereit | hessen.de](https://www.hessen.de/energiekostenhilfe-fuer-vereine)